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26. Januar 2020 
 

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 5. Februar 2020 
 

Umgestaltung des Mittelstreifens entlang der 
Ringe 
 

In der Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 18. September 2019 wurde im Rahmen der Diskussion 

des Antrags “Gut mit dem Fahrrad entlang der Ringe” von einem Ortsbeiratsmitglied geäußert, dass durch 

die Verwaltung generell eine Umgestaltung des Mittelstreifens entlang der Ringe (Kaiser-Wilhelm-

Ring/Barbarossaring/ggf. Kaiser-Karl-Ring) geplant sei. 

 

Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Ist eine Umgestaltung der o.g. Fläche durch die Verwaltung geplant? 

Wenn ja: In welchem Stadium befindet sich die Planung? Welcher Zeitraum ist für die 

Umgestaltung angedacht? 

 

2. Inwieweit gedenkt die Verwaltung, die in dem o.g. und einstimmig beschlossenen Antrag 

genannten Punkte in ihre Planungen einfließen zu lassen? 

 

 

Astrid Clauss 

Fraktionssprecherin 


